



Krankenhausstandkonzert und Leonhardritt



Bei strahlendem Sonnenschein spielten wir das traditionelle Standkonzert am Krankenhaus Leutkirch für die Patienten.

Bei flotter und moderner Blasmusik schauten einige Patienten aus den Fenstern.

Beim Leonhardritt in Ausnang erfreuten wir unser Publikum mit einigen Märschen zur Prozession nach St. Leonhard, wo die traditionelle Andacht zum Heiligen St. Leonhard gebetet wurde.

Zurück im Gasthaus Adler spielten wir zusammen mit den Kapellen aus Legau und Hofs Unt
erhaltungsmusik.